

Hari ini, Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bantaeng Serahkan Jabatan

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.ID

Aug 4, 2022 - 11:42



BANTAENG - Drs Muhammad Haris, M.Si, Terhitung sejak mulai pukul 07.15 WITA pada pagi hari ini menyerahkan jabatan selaku kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bantaeng kepada Sdr(i) Rezky.

Profesionalisme sebagai seorang Leadership ditunjukkan oleh Drs Muhammad Haris, M.Si ketika tetap menunjukkan raut wajah yang ceria kendati harus digantikan oleh kadis baru yang menggantikannya menaiki podium untuk

membuka acara yang sangat penting terkait perjalanan dunia pendidikan khususnya di Kabupaten Bantaeng.

Adalah Resky (14), Peserta didik dari SMP Negeri 1 Bantaeng menjadi yang beruntung mewakili Seluruh Peserta didik dari Paud hingga tingkat SMP/MTs Se-kabupaten Bantaeng menjadi kadis Sehari terhitung pada jam dinas hari ini mulai pukul 07.15 WITA hingga pukul 16.00 WITA, Kamis, 4 Juli 2022.

Putri tunggal dari pasangan Syafaruddin dan Ny. Jumriani, warga Jalan Sungai Calendu kelahiran 2008 ini, hadir sebagai Kadis cilik sehari menggantikan Muhammad Haris, M.Si membuka Acara penting di Balai Kartini, Bantaeng yakni Leadership Training For Headmaster, yang mengangkat Tema "Saatnya menjadi pemimpin yang Tangguh Profesional dan Berpengaruh".



Sementara itu, Drs Muhammad Haris, M.Si, mengungkapkan alasan menyerahkan jabatannya sebagai kadis sehari kepada Resky, Peserta didik SMPN 1 Bantaeng.

"Tujuannya adalah agar supaya terbangun semangat dalam membangun pengetahuan keterampilan, kepada anak-anak untuk bekal ke masa-masa yang akan datang", Kata Muhammad Haris, M.Si.

Dia memaparkan tujuan lainnya supaya anak-anak yang terlibat yang diberi amanah sebagai kepala dinas sehari menjadi spirit internal pribadi untuk menjadi motivasi kepada dirinya menjadi generasi-generasi yang lebih baik lagi ke masa-masa yang akan datang.

"Kita sepakat dengan Forum Anak Butta Toa yang menginginkan generasi anak Didik di Kabupaten Bantaeng adalah generasi yang bisa menjadi pemegang tongkat estafet kepemimpinan di masa-masa yang akan datang", Jelas Drs. Muhammad Haris, M.Si.

Kegiatan hari ini kadis pendidikan dan kebudayaan sehari, Rezky, dengan didampingi oleh Narasumber Drs Muhammad Haris, M.Si, Sekretaris Dinas pendidikan dan kebudayaan, Hj Sri Wahyuni Gani, Hasirun, S.Pd M.Pd, Koordinator pejabat fungsional lingkup dinas pendidikan dan kebudayaan kabupaten Bantaeng melakukan kunjungan lapangan di SD negeri 5 Lembang Cina dan SMP negeri 3 Bissappu Kabupaten Bantaeng membuka kegiatan

Bimbingan Teknik (Bimtek) Implementasi kurikulum merdeka.